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國女鉛球-破破破連三破紀錄 
【快報記者 鄭怡婷、楊詠晴／採訪報導】 

  逆風是鉛球選手們必須克服的一大困難，在逆風中擲出好成績十分不容易。為了不留下任何

遺憾，各位比賽選手都用盡全力擲出手中的鉛球，讓這次比賽增添不少話題性，三位好手陳渝、

陳瑋嬣、鄭玟亭接連破了大會紀錄，其中陳渝更擲出了 9.74 米的傲人表現。以下是小記者採訪

冠軍陳渝的報導： 

Q ：平常有做什麼特殊訓練嗎？ 

A ：每日做伏地挺身、跑步並練習丟擲鉛球。 

Q ：覺得這次比賽對手實力如何？ 

A ：實力相當，很擔心自己會輸掉 。 

Q ：請問有什麼得獎感言？ 

A ：感謝教練以及一起練習的同學們，給我的

鼓勵與支持，我才能一路堅持下去。 

Q ：在訓練時有遇到什麼瓶頸？ 

A ：有時會因為自己丟不出好成績而感到困惑

與徬徨，甚至會想要放棄，尤其是當課業

無法兼顧的時候，壓力更是龐大。 

項目 【國中女子組-鉛球決賽】  

學 校 金沙國中  金湖國中  金湖國中  金城國中  金沙國中  金沙國中  金城國中  金寧國中  

姓 名 陳 渝  陳瑋嬣  鄭玟亭  楊倩如  張韻誼  楊雅妙  李若敏  李宜臻  

成 績 9.74  9.54  9.35  8.68  8.52  8.44  8.08  7.93  

排 名 1 2 3 4 5 6 7 8 

備    註 破紀錄 破紀錄 破紀錄      

【快報記者 吳宇修、何馨瑀、賴佳琳、翁婉瑜／採訪報導】 

Q ：請問對於這次選手們有什麼期待？場地有什麼想法？ 

A ：身為烈嶼鄉鄉長，當然希望我們烈嶼鄉的選手們都能有不錯的表現，

況且選手們都很努力練習，我相信我們會有亮麗的成績。 

A ：至於場地方面，對於我們烈嶼鄉距離雖然有點遙遠，但在不同的地區

舉辦，可以帶動地方經濟、促進社區交流，讓選手在不同的場地能有

不一樣的體驗。 

【快報記者 吳宇修、何馨瑀、賴佳琳、翁婉瑜／採訪報導】 

金城鎮鎮長 -石兆瑉鎮長 

 

Q ：請問對於選手們有什麼期待？ 

A ：志在參加認識很多好朋友，希望透過這活

動能讓團隊更有團隊的共識與默契。 

Q ：請問對於這次的場地有什麼想法？ 

A ：我覺得還蠻好的，而且今天的天氣相當不

錯，有暖暖的太陽，溫暖不少。 

 

 

【快報記者 吳宇修、何馨瑀、賴佳琳、翁婉瑜／採訪報導】 

金寧鄉鄉長 -陳成勇鄉長 

 

Q ：請問對於選手們有什麼期待？ 

A ：我當然希望每一個選手都能有好的成績，

雖然冠軍只有一個，但選手們都要竭盡全

力的參與，並祝福大家有好的表現。 

Q ：請問對於這次的場地有什麼想法？ 

A ：以前都在金城鎮，今年在金湖鎮舉辦，希

望藉此能夠提升金湖鎮的運動風氣。 

【快報記者 吳宇修、何馨瑀、賴佳琳、翁婉瑜／採訪報導】 

金沙鎮鎮長 –陳昆第鎮長 

 

Q ：請問對於這次選手們有甚麼期待？ 

A ：我想運動是重要的。每個人應該都要培養

規律的運動習慣。縣運至今已舉辦第 19

屆，也培養了很多運動健將，希望他們都

能再自我突破，再創個人新記錄！ 

Q ：請問對於這次的場地有什麼想法？ 

A ：昔日都是在金城舉辦，這次舉師移陣來到

金湖地區，場地亦達標準，期待未來地區

也能輪流舉辦。 

  


